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会議に付した事件

議案
・山北町放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を
定める条例の一部を改正する条例の制定について
・山北町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める
条例の一部を改正する条例の制定について
・山北町放課後児童クラブの設置及び管理に関する条例施行規則
の一部を改正する規則の制定について
・令和６年度当初予算案の概要（教育費）について

会 議 の 経 過 別紙のとおり

令和６年　第２回山北町教育委員会議事録



令和６年２月１９日

水野教育長 　暦の上では、本日２月１９日は雨水ということで、雪から雨に
変わり、氷が解けて水になるとされています。学校においては、
２月５日に大雪が降った際、お昼ごろにはかなりの積雪となった
ため、スクールバスの運行も考慮し、下校時間を早める対応を行
いました。
　本日は、定例教育委員会の後に、第２回総合教育会議がござい
ますのでよろしくお願いいたします。
　それでは、ただ今から令和６年第２回山北町教育委員会定例会
を開催します。

　

水野教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

こども教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

水野教育長 　ただいま、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

水野教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

水野教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

水野教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

水野教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

水野教育長 　それでは議事日程に入ります。日程第１（議案第１号）山北町
放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条
例の一部を改正する条例の制定についてを議題といたします。

水野教育長 　　【議案第１号について、別紙資料により提案する】

こども教育課長 　　【議案第１号について、別紙資料により詳細を説明する】

水野教育長 　ただいま、議案第１号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。議案第１号についていかがでしょうか。

山北町教育委員会会議の経過



　　「全員賛成」

水野教育長 　議案第１号は全員賛成で可決されました。

水野教育長 　続きまして、日程第２（議案第２号）山北町家庭的保育事業等
の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例
の制定についてに移ります。

水野教育長 　　【議案第２号について、別紙資料により提案する】

こども教育課長 　　【議案第２号について、別紙資料により詳細を説明する】

水野教育長 　ただいま、議案第２号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

野地委員 　この条例の改正に伴い、町の保育施設の中で定数が変わるとこ
ろはあるのでしょうか。

こども教育課長 　この条例は家庭的保育ということですので、町に対象の施設は
ございませんが、県条例も改正されるという話を聞いております
ので、町の保育所においてもこの基準で職員を配置していく方向
で考えています。

水野教育長 　他にはいかがでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。議案第２号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

水野教育長 　議案第２号は全員賛成で可決されました。

水野教育長 　続いて、日程第３（議案第３号）山北町放課後児童クラブの設
置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定に
ついてに移ります。

水野教育長 　　【議案第３号について、別紙資料により提案する】

こども教育課長 　　【議案第３号について、別紙資料により詳細を説明する】

水野教育長 　ただいま、議案第３号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。



野地委員 　８月１３日から１６日は開所するということでしょうか。

こども教育課長 　そのとおりです。お盆の時期でも働いている保護者の方もお
り、開所の要望もございました。近隣の市町村でも開所している
ところもあることから、利用者の利便性向上のため改正すること
としました。

水野教育長 　他にはいかがでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。議案第３号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

水野教育長 　議案第３号は全員賛成で可決されました。

水野教育長 　次に、日程第４（報告第１号）令和６年度当初予算案の概要
（教育費）についてに移ります。

水野教育長 　　【報告第１号について、別紙資料により提案・説明する】

水野教育長 　ただいま、町予算に占める教育予算の概要を説明させていただ
きましたが、詳細についてはこの後の総合教育会議の中でご説明
させていただきますので、概要についてご意見・ご質問等があれ
ばお伺いします。いかがでしょうか。

今村委員 　前年度に比べ増となっていますが、体育施設の建設に伴い増と
なっているのでしょうか。

生涯学習課長 　他の要因ももちろんございますが、体育施設の建設が主なもの
となっています。

こども教育課長 　教育費の増については、川村小学校の大規模改修工事に伴う実
施設計業務もございます。令和６年度は実施設計、構造体劣化診
断及びアスベスト調査を行います。なお、令和７年度にＢ棟、令
和８年度にＡ棟の改修工事を行う予定です。

水野教育長 　他にはいかがでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。報告第１号についていかがでしょうか。

　　「全員承認」



水野教育長 　報告第１号は承認されました。

水野教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午後３時４０分］


